

校長室だより



(海南小ホームページ)

1学期お世話になりました

早いもので明日は1学期の終業式です。保護者の皆様のご協力のお陰で、充実した学期を終えることができることに改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。これから始まる長い夏休みの生活につきましてもご協力をお願いいたします。子供たちには、それぞれが1学期の生活を振り返り2学期につないで欲しいと思います。

「イブキっ子タイム(生活・総合的な学習の時間)の紹介

今回は2年生と5年生の授業を紹介します。ともに素晴らしいものとなりました。

「どきどき わくわく まちたんけん」2年(生活科)

この授業で育てたい力は、「ふるさと海南を大切にする力」でした。「町探検で見つけたことやさらに調べたいことを伝え合い、地域のよさに気づき地域に親しみをもつこと」をねらいとしました。4つの班「2年1組たんけんたい」「海南たんけんたい」「海南ぼうけんたい」「ふるるんたんけんたい」に分かれ意見を出し合いみんなに堂々と発表しました。それぞれが自分の思いを伝えることができ、子供の成長を感じた授業でした。



もっと調べたいことを話す



伝えたいことを考えよう



全員に発表する

食の博覧会“海南博”パビリオン直会を成功させよう!!5年(総合的な学習)

この授業で育てたい力は、「ふるさと海南を大切にする力」でした。大里八幡神社の直会(なおりい)について調べ、浅川の海藻ラボを調べ、その浅川での取組が大阪・関西万博で評価されていることを実際に見学しました。子供たちは、フィールドワークから得た自分たちの思いを実際に海藻ラボ職員の方に発表し、感想をもらえたことで自分たちの学習に自信を持ちました。自分たちの郷土に愛着を持つことができた授業となりました。



大阪・関西万博での展示



班で考えをまとめる



職員の方からお話いただく